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平成30年３月八戸市議会定例会一般質問日程表 
（３月５日・６日・７日 ３日間） 

 

○ ３月５日（月） 

順位 会派・議員名 発 言 事 項 発 言 の 要 旨 

１ 

自由民主・市民 

クラブ 

 

秋 山 恭 寛 

１ 新年度予算について ⑴ 市長選挙後初の新年度予算編成の基本方針について 

⑵ 政策公約実現に向けた予算編成の特色について 

⑶ 公共施設の維持管理費の長期見通しについて 

２ 連携中枢都市圏について ⑴ 連携中枢都市圏の形成からこれまでの所感について 

⑵ ２年目に向けた取り組みと意気込みについて 

３ 観光行政について ⑴ はちのへＤＭＯについて 

ア 現在の検討状況について 

イ 設立後取り組む事業内容、目指す姿について 

⑵ （仮称）八戸都市圏アンテナショップの実現可能性調査

について 

⑶ ユートリー山車展示改修について 

⑷ 三社大祭及びえんぶりの後継者対策について 

４ 都市行政について ⑴ 都市計画マスタープランについて 

⑵ 立地適正化計画について 

５ 八戸港の振興について ⑴ ポートセールスミッションの所感について 

⑵ 今後のコンテナ航路の誘致策について 

６ 海外販路拡大について ⑴ 海外販路拡大のトップセールスの成果とその所感につい

て 

⑵ 今後の展開について 

７ 防災行政について ⑴ 国土強靭化地域計画について 

ア 連携中枢都市圏として策定する意義について 

イ 策定までのスケジュールについて 

⑵ ほっとスルメールについて 

ア これまでの登録件数の推移について 

イ 加入促進策について 

 

  

【一括】 
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順位 会派・議員名 発 言 事 項 発 言 の 要 旨 

２ 

きずなクラブ 

 

田名部 和 義 

１ 政治姿勢について ⑴ 新年度予算の市税及び地方交付税などの一般財源の見通

しについて 

⑵ 当初予算編成に当たっての財政運営上の課題について 

⑶ 大型事業における維持経費の捻出について 

⑷ 特別会計の基本的な考え方について 

２ 水産行政について ⑴ 荷さばき所Ａ棟の稼動状況について 

⑵ 荷さばき所Ａ棟の収支について 

⑶ 電子入札システムの補助金返還に対する所見について 

３ 農業行政について ⑴ 国の米政策の見直しについて 

⑵ 荒廃農地解消への取り組みについて 

⑶ 八戸ワイン産業創出プロジェクトについて 

ア プロジェクトのこれまでの展開に関する市長の所感に

ついて 

イ 事業拡大に向けたワイン用ぶどうの生産体制の強化策

について 

４ 道路行政について ⑴ 新大橋の実施スケジュールと期間について 

⑵ 道路異状通報メールについて 

⑶ 防犯灯のＬＥＤ化について 

５ 市の保健医療行政について ⑴ 保健所運営について 

ア 保健所設置後１年間の総括について 

イ 今後の課題について 

⑵ （仮称）八戸市総合保健センターについて 

ア 進捗状況について 

イ 今後のスケジュール及び課題について 

３ 

公明党 

 

夏 坂   修 

１ 財政について ⑴ 新年度予算における八戸市まち・ひと・しごと創生総合

戦略の事業について 

⑵ 基金残高の推移及び活用について 

⑶ 地方公会計制度の見直しへの対応について 

２ （仮称）八戸多目的アリーナ

について 

⑴ スポーツ振興及び地域活性化への効果について 

⑵ 官民連携における事業効果について 

⑶ 学校教育及び市民の利用について 

⑷ アクセス手段の環境整備について 

３ 第２期中心市街地活性化基本

計画について 

⑴ 目標及び指標の達成状況について 

⑵ 今後の基本計画の方向性について 

４ 長根公園再編プランについて 体育施設整備検討委員会での見直し案について 

５ 子育て支援について ⑴ 乳幼児医療費の助成について 

⑵ 保育士の人材確保について 

６ 中小企業の人材確保について ⑴ 現状認識について 

⑵ 支援事業の成果及び課題について 

７ 医療行政について ⑴ 介護・認知症予防センターについて 

⑵ 医療用ウィッグ購入費用の助成について 

 

  

【一括】 

【一括】 
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順位 会派・議員名 発 言 事 項 発 言 の 要 旨 

４ 

日本共産党議員団 

 

田 端 文 明 

１ 政治姿勢について ⑴ 憲法に自衛隊を明記することについて 

⑵ 米軍の相次ぐ落下物事故について 

⑶ 原爆展について 

２ 新年度予算について ⑴ 当市への影響について 

⑵ 市税収の見通しについて 

３ 人口流出と格差について ⑴ 認識について 

⑵ 対策について 

４ 生活保護行政について ⑴ 直近の生活保護世帯数と人員、保護率及び３年間の推移

について 

⑵ 年間の相談件数と申請件数、利用に至った件数について 

⑶ 生活保護制度の周知徹底について 

⑷ 生活保護のしおりの活用及び一般向けしおりの作成と活

用状況について 

⑸ 警察官ＯＢ配置について 

５ 観光行政について ⑴ 早期の情報公開について 

⑵ 桟敷席について 

⑶ 団体、個人の予約対応について 

⑷ まつり料金について 

６ 市長報酬について  

 

  

【一問一答】 
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○ ３月６日（火） 

順位 会派・議員名 発 言 事 項 発 言 の 要 旨 

５ 

無所属 

 

山 名 文 世 

１ 空き家・空き地対策について ⑴ 実態把握の調査について 

⑵ 特措法に基づく協議会の立ち上げ及び基本計画の作成に

ついて 

⑶ 適正管理における指導等について 

⑷ 都市再生特別措置法に基づくスポンジ化対策について 

２ 八戸市立地適正化計画につい

て 

⑴ 都市機能誘導区域及び居住誘導区域について 

⑵ 公共交通ネットワークについて 

３ 民地の生活道路用地寄附採納

に係る整備について 

⑴ 年間予算額とその推移について 

⑵ 予算の増額等に係る今後の対応について 

６ 

自由民主・市民 

クラブ 

 

高 橋 一 馬 

１ スポーツを生かしたまちづく

りについて 

 体育施設整備の方向性について 

２ 公園行政について  長根公園再編プランについて 

３ ドローン（小型無人機）活用

について 

不法投棄調査現場におけるドローン（小型無人機）活用に

ついて 

ア 導入に至る経緯について 

イ 活用内容と実績及び効果について 

４ 子どもの健康づくりについて  子どもの肥満について 

ア 肥満傾向の幼児の現状と対策について 

イ 肥満傾向の児童の現状と対策について 

７ 

無所属 

 

伊 藤 圓 子 

１ ユニバーサルデザインによる

まちづくりについて 

⑴ カラーユニバーサルデザインについて 

⑵ 公共施設、設備のユニバーサルデザインについて 

２ 終末期への対応策について ⑴ 看取りについて 

⑵ 在宅ホスピスについて 

⑶ 終活相談・支援について 

３ 空き家対策について 八戸市あんしん空き家流通促進事業について 

４ 受動喫煙対策について 受動喫煙防止条例等について 

５ 医師の過重労働について ⑴ 医師の勤務実態と現状認識について 

⑵ 過重労働の是正対策について 

８ 

きずなクラブ 

 

五 戸 定 博 

１ 環境行政について ⑴ 一般廃棄物・焼却灰の受け入れについて 

⑵ 公害対策について 

ア 八戸セメントからの粉じんについて 

イ 住民説明会開催について 

 ウ 企業への指導、調査について 

２ 水産行政について ⑴ 魚市場の現状と今後のあり方について 

⑵ 市の備品管理について 

ア フォークリフトの使用貸借契約について 

イ 事故当時の管理責任について 

ウ 任意保険など今後の対応について 

⑶ 補助金返還の現状認識について 

  

【一括】 

【一問一答】 

【一括】 

【一括】 
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順位 会派・議員名 発 言 事 項 発 言 の 要 旨 

９ 

自由民主・市民 

クラブ 

 

日 當 正 男 

１ 蕪島地区物産販売施設整備基

本計画について 

 設置場所、整備内容、運営方法等について 

２ 旧プレイピア白浜の再活用に

ついて 

 旧プレイピア白浜の経緯と今後の活用について 

３ 八戸版ＤＭＯについて ⑴ ＤＭＯ活用の利点について 

⑵ 八戸版ＤＭＯの構想とスケジュールについて 

４ 著作権教育について ⑴ 子どもたちと教職員の著作権教育の現状について 

⑵ 今後の著作権教育推進の取り組みについて 

 

  

【一問一答】 
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○ ３月７日（水） 

順位 会派・議員名 発 言 事 項 発 言 の 要 旨 

10 

日本共産党議員団 

 

苫米地 あつ子 

１ 国民健康保険の負担軽減につ

いて 

⑴ 都道府県単位化後の国保税額について 

⑵ 多子世帯の国保税軽減について 

⑶ 一部負担金（医療機関での自己負担金）の減免と徴収猶

予について 

２ 介護行政について ⑴ 介護保険料について 

⑵ 特別養護老人ホームの入所待機者解消について 

３ 新入学児童生徒学用品費等の

入学前支給について 

⑴ 新中学１年生への支給状況について 

⑵ 新小学１年生への支給について 

４ 八戸市立図書館について ⑴ 利用者数の推移について 

⑵ 喫茶らいぶらりぃ閉店の経緯と今後について 

11 

自由民主・市民 

クラブ 

 

森 園 秀 一 

１ 福祉行政について ⑴ 生活困窮者自立支援について 

  学習支援事業について 

⑵ 障がい者雇用について 

ア 就労移行支援事業、就労継続支援事業Ａ型Ｂ型の現状

について 

イ 今後の課題への取り組みについて 

２ 教育行政について 不登校児童への対応について 

ア 不登校児童に対する学習支援の状況について 

イ 不登校児童生徒の学習支援に向けたモデル事業につい

て 

ウ 連携中枢都市圏事業に伴う発達障がい等の相談窓口に

ついて 

３ 地方公務員制度について 地方公務員制度の改正について 

ア 制度の概要について 

イ 当市の現状について 

ウ 制度導入による今後の取り組みについて 

12 

 

自由民主・市民 

クラブ 

 

久 保 百 恵 

１ 八戸まちなか広場事業につい

て 

⑴ オープンまでのスケジュールについて 

⑵ 広場の日常利用例について 

２ 中心商店街空き店舗・空き床

解消事業について 

⑴ 事業の概要について 

⑵ これまでの実績と成果について 

13 

きずなクラブ 

 

三 浦 博 司 

１ 公債費の償還見通しについて ⑴ 一般会計における借入額の見通しについて 

⑵ 過去における償還の最高額について 

ア 時期と金額について 

 イ 対応について 

⑶ 今後の償還見通しにおける償還のピークについて 

ア 時期と金額について 

 イ 対応について 

⑷ 市債発行の制限について 

２ 児童福祉について 児童福祉法改正と虐待防止法改正における当市の対応につ

いて 

  

【一括】 

【一問一答】 

【一問一答】 

【一問一答】 
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順位 会派・議員名 発 言 事 項 発 言 の 要 旨 

14 

公明党 

 

中 村 益 則 

１ 農水行政について ⑴ 農水産物の地域ブランドの育成と販路拡大について 

⑵ 東京オリンピックの食材について 

⑶ 荷さばき所Ｄ棟に関連する施設について 

２ まちづくりについて ⑴ 陸奥湊駅前再開発について 

⑵ 中心街施設の連携事業について 

⑶ 新美術館との連携事業について 

３ 教育行政について ⑴ 学校施設においてのＡＥＤ設置状況について 

⑵ 児童・生徒・教職員に対するＡＥＤの講習状況について 

⑶ 主権者教育の取り組みについて 

ア これまでの当市での子ども議会の開催状況について 

 イ 今後の取り組みについて 

４ 交通安全について ⑴ 通学路の安全対策について 

⑵ ゾーン30について 

５ 消防行政について ⑴ 消防団員・機能別団員の拡充について 

⑵ 多言語対応システム導入について 

⑶ 火災減少の取り組みと今後の啓発活動について 

 

【一問一答】 


